



らくだぐるーぷ



ひつじぐるーぷ



多摩動物園遠足

「動物園はいつ行くの?」「あと何回寝るの?」と数日前から持ち物を塗り絵で確認しながら、この日を待っていました。どの動物を見るかは、ひまわり組が話し合っ決めてくれました。動物園での1番の盛り上がりは、ライオンバスの中でした。「わぁーライオンの歯が見えた!」「大きい!!」と間近に見るライオンはとても迫力がありました。象やフラミンゴ等を見た後、楽しみにしていたご飯の時間。子ども達が食べやすいように…喜んでくれるように…と作ってくれた、愛情がこもったおにぎりを食べて、元気いっぱいになり、コアラ館に向かって、見学を再開。午後は『しっかり、歩けるかな』という保育者の心配をよそに、皆頑張っ歩いていました。ワクワクして入ったコアラ館。コアラは気持ち良さそうに眠っていましたが「コアラ、可愛いね」と子ども達は喜んでいました。

帰りのバスは、きつと疲れて寝ちゃうだろうなと思っていたのですが、子ども達はまだまだ元気でした!友達と楽しかったことを話したりと、興奮冷めやらない様子でした。みんなで行ったからこそ、感じた楽しさや感動が詰まった遠足でした。

ひつじ



らくだ



すみれ組と交流 2・3・4歳の

交流が始まりました。まだまだ、自分の事で精一杯な4歳。マイペースな3歳。大きいクラスの仲間入りができて嬉しさいっぱいの2歳。互いに刺激を受けながら、触れ合い遊びや動物になって、ごっこ遊びを楽しみました。



動物園は zoo ってんだ さぁ行こう!



離れない、ふたりー!



散歩 公園の斜面で段ボール滑り

やどんぐり拾いをしました。段ボールが柔らかくなるとスピードが出て、楽しさが倍増しました。どんぐりは保育園の物とは種類が違うので、珍しさがあり、袋に一杯拾っていました。



よく、すべるー!



中学生と鬼ごっこ

